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АЛЕКСАНДР БОГОМАЗ, 
ГУБЕРНАТОР БРЯНСКОЙ ОБЛАСТИ

Сейчас непростое время для
всего мира, и Россия не исключе-
ние. Наш Президент Владимир
Владимирович Путин держит на
постоянном личном контроле
ситуацию с распространением
коронавируса. И только благодаря
заранее принятым мерам России
пока удается сдерживать распро-
странение болезни.

Лидер нашей страны обратился
к гражданам, и из его обращения
стало понятно: причин для паники
нет, зато есть беспрецедентные
меры поддержки со стороны госу-
дарства. И главный приоритет —

здоровье, жизнь и безопасность
людей.

Считаю абсолютно своевре-
менным решение о том, чтобы сде-
лать следующую неделю нерабо-
чей. Лучше побыть дома, поберечь
себя. Принят ряд социально значи-
мых мер: о продлении социальных
льгот и пособий, о поддержке
семей с детьми, об оплате боль-
ничных, о кредитных каникулах, о
поддержке бизнеса.

Самое главное, как сказал Пре-
зидент, — проявить сплоченность,
действовать сообща и помнить о
личной ответственности каждого!
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Прошу Банк России предусмот-
реть аналогичный механизм про-
лонгации кредитов и для индивиду-
альных предпринимателей.

Если выплата долга в силу объ-
ективных причин оказывается в
принципе невозможной, то и в этом
случае гражданин не должен
попасть в тупик, становиться
заложником требований кредито-
ров. Процедура банкротства долж-
на быть посильной и необремени-
тельной. Прошу Правительство и
парламент ускорить принятие
необходимых изменений в норма-
тивную базу.

Пятое. Малый, средний бизнес,
микропредприятия, особенно в
сфере услуг сталкиваются сейчас с
объективными трудностями, с
сокращением заказов, снижением
выручки.

Нужно помочь таким компаниям
продолжить устойчивую работу, а
значит – сохранить своих сотрудни-
ков. Повторю, наша важнейшая
задача, обращаюсь сейчас ко всем
работодателям, – обеспечить ста-
бильность на рынке труда, не допу-
стить всплеска безработицы.

Государство окажет бизнесу
содействие в решении этой задачи.

Предлагаю для тех предприя-
тий, для тех отраслей, которые наи-
более затронуты нынешней непро-
стой ситуацией, обеспечить сле-
дующие меры поддержки.

Компаниям малого и среднего
бизнеса считаю необходимым пре-
доставить отсрочку по всем нало-
гам, за исключением НДС, на бли-
жайшие шесть месяцев. А для мик-
ропредприятий, кроме такой
отсрочки по налогам, дать ещё и
отсрочку по страховым взносам в
социальные фонды.

Что касается банковских креди-
тов, то и здесь компании малого и
среднего бизнеса, микропред-
приятия, оказавшиеся в сложной
ситуации, должны получить отсроч-
ку по кредитам также на ближайшие
шесть месяцев.

В целом прошу Правительство и
Центральный Банк предложить и
принять дополнительные меры
обеспечения устойчивого кредито-
вания реального сектора, включая
предоставление госгарантий и суб-
сидирование.

Далее. Предприятия, оказав-
шиеся в сложной ситуации, нужно
защитить от банкротства. В этой
связи предлагаю ввести сроком на
шесть месяцев мораторий на
подачу заявлений кредиторов о
банкротстве компаний и взыскании

долгов и штрафов.
Повторю, эти меры будут рас-

пространены на компании, которые
работают в секторах, наиболее
затронутых нынешней непростой
ситуацией. Вместе с тем поручаю
Правительству вести постоянный
мониторинг ситуации и в случае
необходимости расширять, кор-
ректировать перечень отраслей,
которые нуждаются в поддержке.

Шестое. Сейчас мы обязаны
сделать всё, чтобы поддержать
доходы граждан, прежде всего
занятых на малых и средних пред-
приятиях.

Чтобы у таких предприятий
появились для этого дополнитель-
ные ресурсы, предлагаю в два
раза, с 30 до 15 процентов, снизить
для них размер страховых взносов.
Такая пониженная ставка будет
распространяться на сумму
зарплаты, превышающую МРОТ,
минимальный размер оплаты
труда. Если же зарплата будет на
уровне МРОТ или почему-то даже
ниже, то ставка останется прежней,
30 процентов.

Обращаю внимание: понижен-
ная ставка вводится не на несколь-
ко месяцев, не только в качестве
антикризисной меры, а, что назы-
вается «вдолгую», на перспективу.
И таким образом мы создаем дол-
госрочный стимул для работодате-
лей повышать зарплаты своим
сотрудникам.

И, наконец, предлагаю ещё две
меры. О них скажу отдельно.

Первое. Все выплаты доходов
(в виде процентов и дивидендов),
уходящие из России за рубеж, в
офшорные юрисдикции, должны
облагаться адекватным налогом.

Сейчас две трети таких средств,
а, по сути, это доходы конкретных
физических лиц, в результате раз-
ного рода схем так называемой
оптимизации облагаются реальной
ставкой налога лишь в 2 процента.
Тогда как граждане даже с неболь-
ших зарплат платят подоходный
налог в 13 процентов. Это, конечно,
мягко говоря, несправедливо.

Поэтому предлагаю для тех, кто
выводит свои доходы в виде диви-
дендов на зарубежные счета, пред-
усмотреть ставку налога на такие
дивиденды в 15 процентов. Есте-
ственно это потребует корректи-
ровки наших соглашений об избе-
жании двойного налогообложения
с некоторыми странами. Прошу
Правительство организовать такую
работу. Если же иностранные парт-
неры не примут наши предложения,
то Россия выйдет из этих соглаше-
ний в одностороннем порядке. И

начнем с тех стран, через которые
проходят значительные ресурсы
российского происхождения, что
является наиболее чувствительным
для нашей страны.

Второе. Во многих странах
мира процентные доходы физиче-
ских лиц от вкладов в банках и
инвестиций в ценные бумаги обла-
гаются подоходным налогом. У нас
такой доход налогом не облагается.

Предлагаю для граждан, чей
общий объём банковских вкладов
или инвестиций в долговые ценные
бумаги превышает 1 миллион руб-
лей, установить налог на процент-
ный доход в размере 13 процентов.
То есть, повторю, не сам вклад, а
только проценты, получаемые с
таких вложений, будут облагаться
налогом на доходы физических
лиц.

Подчеркну, такая мера затронет
лишь порядка одного процента
вкладчиков. При этом условия для
размещения средств в российских
банках по-прежнему останутся
привлекательными и одними из
самых высокодоходных в мире.

Предложенные решения –
непростые. Но прошу относиться к
ним с пониманием. И добавлю, все
дополнительные поступления в
бюджет, которые будут получены в
результате реализации двух обо-
значенных мер, предлагаю целе-
вым образом направлять на финан-
сирование мер поддержки семей с
детьми, на помощь людям, столк-
нувшимся с безработицей или ока-
завшимся на больничном.

УВАЖАЕМЫЕ 
ГРАЖДАНЕ РОССИИ!

Все меры, которые прини-
маются и ещё будут приняты,
сработают, дадут результат,
если мы проявим сплочённость,
понимание сложности текущей
ситуации. Если государство,
общество, граждане будут дей-
ствовать вместе, если сделаем
всё, что зависит от каждого из нас.

Нам нужно помнить о своей
личной ответственности за
своих близких, за тех, кто живёт
рядом, кому нужна наша помощь
и поддержка. По большому
счёту, именно в такой солидар-
ности и заключается сила обще-
ства, надёжность взаимовыруч-
ки, эффективность нашего отве-
та на вызов, с которым мы стал-
киваемся.

Благодарю вас за внимание.

http://www.kremlin.ru/

В Л А Д И М И Р  П У Т И Н :  « ГЛ А В Н Ы Й  П Р И О Р И Т Е Т –  
Ж И З Н Ь  И  З Д О Р О В Ь Е  Г Р А Ж Д А Н »

КОММЕНТАРИИ

РАЙОН: СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

ВОТ ЭТО НАСТОЯЩИЙ
ПРИМЕР ДЛЯ ПОДРАЖАНИЯ!

Татьяна Лубнина с детьми, как и
еще сотни жителей района, приезжа-
ла на озеро Авангард полюбоваться
лебедями.

Однако на контрасте с величавы-
ми белоснежными птицами — гряз-
ные замусоренные берега.

Татьяна и ее семья не стали до-
жидаться волонтеров и работников
коммунальных служб, а просто взяли
из дому мешки и загрузили их мусо-
ром, найденным на берегу.

Поступок Лубниных вызвал горя-
чее одобрение в группе «Подслушано
Суземка», где Татьяна выложила фо-
тографии. Их примеру собираются
последовать и другие добровольцы.

Мусора еще предостаточно.
А если убеждения не позволяют

убирать «за кем-то», то можно поста-
раться хотя бы не мусорить самому.

ПОВРЕЖДЕННЫЕ 
ПАМЯТНИКИ БУДУТ 
ВОССТАНОВЛЕНЫ

В различных группах социальных
сетей в Суземке и Брянской области
распространилась информация о
том, что в ходе выпиливания аварий-
ных деревьев на центральном клад-
бище п. Суземка было повреждено
несколько памятников и оград.

Авторы фотографий решили об-
ратиться к районным властям не не-
посредственно, а с помощью широ-
кой огласки, с громкими обвинения-

ми и требованием наказания.
На самом деле работа на кладби-

ще проведена грандиозная  и спец-
бригада очень старалась не повре-
дить ни одного захоронения. Но пред-
ставьте себе плотность могил, оград,
столов и лавочек вокруг спиленных
деревьев. К сожалению, при спилива-
нии сучьев и огромных стволов неко-
торые памятники и ограды оказались
погнуты. И подумайте, в каком со-
стоянии они могли бы оказаться, ес-
ли бы подгнившее дерево вдруг на
них упало целиком.

На планерке у главы администра-
ции района было решено, что все по-
врежденные памятники и ограды бу-
дут восстановлены после окончания
уборки всех порубочных остатков с
территории кладбища, то есть в тече-
ние ближайшего времени.

ПОДАРИЛИ 
ПРАЗДНИК ТРЕНЕРУ

В городе Архангельск с 17 по 21
марта проходили Чемпионат и Пер-
венство России по классическому
пауэрлифтингу в котором принимали
участие спортсмены более 30 регио-
нов страны.

Евгения Юдакова (Дукачева)
заняла 2 место в весовой категории
+ 84 кг. на Чемпионате России по
классическому пауэрлифтингу среди
женщин.

Хороший результат показала
Вера Ерпелева, ученица 11 класса
Негинской СОШ, заняв 4 место на
Первенстве России по классическо-
му пауэрлифтингу среди девушек.

Обеих спортсменок тренирует
тренер-преподаватель Суземской
ДЮСШ Николай Николаевич Андре-
енко, который во время соревнова-
ний отметил свой день рождения.

Поздравляем наших девчонок и
их тренера и желаем новых успехов в
жизни, работе и силовом троеборье!

Елена НИКОЛАЕВА

ИРИНА ШУПИКОВА, ДИРЕКТОР СУЗЕМСКОЙ СОШ №1

В обращении президента Пути-
на к нации в эти тревожные дни я
хочу отметить искреннюю озабо-
ченность, с которой глава госу-
дарства говорил о людях – взрос-
лых, детях, стариках, ветеранах.
Здоровье россиян стало приорите-
том нашей внутренней политики.
Невозможно предусмотреть зара-
нее, какие последствия принесет
коронавирус для  российской эко-
номики и социальной сферы, одна-
ко уже сейчас первое лицо страны
предлагает конкретные меры для
того, чтобы максимально смягчить
все негативные моменты.

В первую очередь – это финан-
совая помощь. Ее получат семьи с
маленькими детьми, ветераны
войны, малообеспеченные гражда-
не, находящие на больничном, без-
работные. Несколько важных зако-
нов будет принято в отношении
бизнеса, налогообложения, отсро-
чек выплат по кредитам. 

Еще один важный момент в
борьбе с вирусом – для всей стра-

ны следующая неделя объявлена
нерабочей. А это значит, что мы
получим возможность максималь-
но ограничить наши контакты с
возможными вирусоносителями. И
это будет неделя, когда мы сможем
подумать о жизни, переоценить
свои  прежние приоритеты и
понять, что здоровье наших близ-
ких – самая главная ценность. В
такие моменты все сиюминутные
капризы, погоня за прибылью,
тщеславие должны уйти на второй
план. Президент даже голосование
по Конституции переносит на
неопределенный срок, когда
закончится опасность распростра-
нения инфекции. Значит, и те
планы, что мы строили для себя,
тоже могут потерпеть…

Владимир Путин выразил уве-
ренность - все меры дадут резуль-
тат - главное в этой сложной ситуа-
ции быть сплоченными, действо-
вать вместе. И понимать личную
ответственность за близких и тех,
кому нужна помощь и поддержка.

21 марта в заповеднике
«Брянский лес» прошли пер-
вые в этом году волонтерские
выходные.

15 человек из Суземки, Брян-
ска и Москвы под чутким руко-
водством пресс-секретаря Ека-
терины Пилютиной приводили в
порядок тропу «Музей налични-
ков». За день покрасили настил,
перила, покрыли яхтным лаком
деревянные поверхности. Мно-
гие из волонтеров — давние
друзья «Брянского леса», при-
езжают волонтерить по первому
зову, некоторые были здесь в
первый раз, увидев в интернете
объявление. Радостно, что пора-
ботать на свежем воздухе, с удо-
вольствием провести время
приезжает все больше добро-
вольцев из Суземки: Анастасия
Шанцева, Людмила Новикова,
Елена Сафоненкова не только
работали на тропе вместе со
всеми, но и рассказывали
гостям о местных достопри-
мечательностях, кормили их

домашним салом и суземским
хлебом.

Среди тех, кто постоянно
принимает участие в волонтер-
ских выходных – редакция
суземской газеты «Рассвет».
Журналисты были первооткры-
вателями этой тропы, они же
осуществляют информационное
сопровождение всех мероприя-
тий, проводимых в заповеднике,
рассказывают о его сотрудниках
и основных направлениях
работы.

Прекрасная погода, пение
птиц, крики журавлей, журчание
ручья, хорошая компания,
полезная деятельность на благо
природы  — все это произвело
такое впечатление на новеньких
волонтеров, что они решили
обязательно приехать сюда
летом со своими детьми и орга-
низовать возможность увидеть
заповедные тропы детям из
брянских приютов.

Елена ПУЛЬНОВА

НЕ ВРЕМЯ УНЫВАТЬ!

ДОБРЫЕ ДЕЛА

СЕНАТОР ГАЛИНА СОЛОДУН ПОДДЕРЖАЛА РЕШЕНИЯ
ПРЕЗИДЕНТА ПО БОРЬБЕ С КОРОНАВИРУСОМ

Галина Солодун, член Совета
Федерации Федерального Собра-
ния РФ, комментируя обращение
Владимира Путина, отметила, что
объявление следующей недели
нерабочей с сохранением зарпла-
ты является важнейшим решением. 

«Важной инициативой является
перенос голосования по поправ-
кам в Конституцию Российской
Федерации. В сложившейся ситуа-
ции это необходимая мера,
направленная исключительно на

сбережение здоровья граждан», -
считает парламентарий. 

Галина Солодун отдельно выде-
лила президентские меры соци-
альной поддержки – продление
выплат и пособий, помощь семьям
с детьми,  кредитные каникулы,
оплата больничных. 

Сенатор призвала соблюдать
наставление Владимира Путина –
беречь себя, своих близких и оста-
ваться дома. 
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